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Protokoll 
der 37. öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates Saalow am Montag, 
dem 02.04.2012 im Bürgerhaus, Dorfaue Saalow 19, OT Saalow 
 
Öffentlicher Teil: 
 
Beginn: 19.30 Uhr    Ende: 21.10 Uhr 
Anwesend:   U. Staufenbiel   T. Boss 
 
 
Entschuldigt:  keiner 
Unentschuldigt:  keiner 
Verspätetes Erscheinen: keiner 
Vorzeitiges Verlassen: keiner 
Vorübergehendes Verlassen: keiner 
Name erschienener Personen, die zur Sitzung geladen worden sind: keiner 
Name der anwesenden Bediensteten: keiner 
 
 
Öffentlicher Teil 
01. Eröffnung und Begrüßung 
02. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
03. Einwendungen zur Niederschrift der 36. Sitzung 
04. Einwohnerfragestunde  
05. Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse 
06. Auswertung der Ortsbegehung 
07. Informationen und Anfragen  
08. Sonstiges 
 

Zu 01. Eröffnung und Begrüßung 
Herr Boss eröffnet die Sitzung des Ortsbeirates und begrüßt die Anwesenden. 
 
Zu 02. Änderungsanträge zur Tagesordnung 
- keine Änderungswünsche zur Tagesordnung 
 
Zu 03. Einwendungen zur Niederschrift der 36. Sitzung 
-Es gibt keine Einwendungen zur Niederschrift der 36.Sitzung. 
 
Zu 04. Einwohnerfragestunde 
- Bürger vom Horstweg informieren über den ausgefahrenen Fahrbahnrand 
(Absatz/Bankette) auf der Höhe Horstweg 9-11 
 
- Es wird der ungepflegte Zustand der Einfriedung des Pflegeheims 
beanstandet. 
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- Bürger der Dorfaue erschienen mit Fragen zur Denkmalbereichssatzung für 
den Ortskern.  
Es wurde noch einmal klargestellt, dass von dieser Denkmalbereichssatzung 
keine weiteren Einschränkungen zu Erwarten sind, sondern nur dem 
Schutzbedürfnis des Dorfkerns Rechnung getragen wird.   
 
 
Zu 05. Abarbeitung Ortsbeiratsbeschlüsse 
Ein Bürger fragt nach, ob es rechtlich zulässig ist, wenn am Sonntag 
12.02.2012, um 13.00 Uhr an der Schweinemastanlage Schweine in LKW 
verladen werden. 
Antwort des Ordnungsamts: Für solche Betriebe besteht eine 
Sonderregelung bezüglich landwirtschaftlicher Betriebe. Siehe bereits 
Erklärung aus einer der letzten Protokolle. 
 
Gibt es für das ehemalige Steakhaus in Saalow einen Nutzungs-
änderungsantrag bzw. Hinweise auf die neue Nutzung? 
Es gibt von der Verwaltung keine neuen Informationen zur Nachnutzung. 
 
Beschilderung OT Saalow (LKW- keine Wendemöglichkeit –Sackgasse –
Horstweg) 
Antwort: Es wurde der Antrag auf Beschilderung in der Dorfstrasse gestellt, 
sobald die Anordnung erfolgt ist, erhält der Ortsbeirat eine Mitteilung.  
 
-Hundeauslaufgebiet im OT Saalow 
Antwort: 
In der Gemeinde Am Mellensee befindet sich kein Hundeauslaufgebiet. Die 
einzelnen Ortsteile wurden damals dazu befragt, aber es kamen nur einzelne 
Vorschläge zurück, so dass dieses Thema nicht weiter bearbeitet werden 
konnte, so dass Leinenzwang für die gesamte Gemeinde gilt. 
Es wird von der Verwaltung nicht als sinnvoll angesehen, dass es nur für 
einen einzigen Ort ein Hundeauslaufgebiet ausgewiesen werden soll. Das 
würde auch bedeuten, dass alle Hunde der gesamten Gemeinde in Saalow 
dann Auslauf hätten, auf dem eingegrenzten Gebiet. Demzufolge würde es 
auch ständig zu einer Satzungsänderung kommen, sollten andere Ort doch 
noch nachziehen. 
Vorschlag: bei der nächsten Zusammenkunft der Ortsbeiräte sollte das 
nochmals angesprochen werden, ob nicht die anderen Ortsteile auch 
mitziehen möchten! 
 
-Verkehrskonzept  
Antwort: 
Die Anregungen des Straßenverkehrsamtes wurden jetzt nochmals 
überarbeitet und zur weiteren Zuarbeit an Herrn Reetz übergeben, bezüglich 
zukünftiger Planungen und Widmungen der einzelnen Straßen usw. Sie 
werden über weiteres auf dem Laufenden gehalten. 
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- Leitkonzept. 
Die Weiterführung der Arbeit am Leitkonzept war auf der Tagesordnung der 
33. Gemeindevertretersitzung. 
 
Frage: 
Die alte Gadsdorfer Strasse ist bis zur Mist- Lagerstelle im Wald ziemlich 
kaputtgefahren. 
Gibt es hier die Möglichkeit die  Strasse als Wanderweg wieder herzustellen  
und vor weitere Beschädigung zu schützen.  
Antwort: Der Weg ist als sonstige öffentliche Strasse im Kataster enthalten. 
Eine Ausbesserung des Weges ist zurzeit nichtmöglich und auch nicht 
vorrangig. Aus Sicht der Verwaltung ist dieser Weg – auch mit den 
Seitenbereichen – als Wanderweg nutzbar. Die Nutzbarkeit des Weges für 
den fließenden Verkehr kann nicht eingeschränkt werden. ( ??? ) 
 
 
Zu 06. Auswertung der Ortsbegehung 
Die Auswertung der Ortsbegehung sollte mit dem Ordnungsamt gemacht 
werden, da dies aus terminlichen Gründen nicht möglich war, soll dies in der 
nächsten Sitzung stattfinden. Frau Friedland von der Wohnungsverwaltung 
hat ihr Erscheinen schon zugesichert.  
 
 
Zu 07. Informationen und Anfragen 
Frage: Wer hat die umfangreichen Baumfällungen im Ortsteil (Schulstr. 
Friedhofsweg)veranlasst? 
  
Für die Dorfaue sind  2 Linden angeboten worden. Es ist zu prüfen, ob diese 
hier gepflanzt werden können.  
 
 
Zu 08. Sonstiges 
Die nächste Ortsbeiratsitzung findet am Dienstag, den 08.05.2012 im 
Bürgerhaus statt. 
 
Der BUND plant für den 17.04.2012, 19.30 Uhr eine Informations-
veranstaltung zur Industriellen Tierhaltung im Bürgerhaus. 
 
 
 
Unterschrift  
Ortsvorsteher   


